

CAP DE LA MAGDELEINE,

30 décembre, 1893.

Révd M. DUGUAY, gérant des *Annales*,

L'enfant de M. Joseph Montplaisir perdait connaissance et il restait quelquefois dans cet état pendant *deux jours entiers*. Ce mal le prenait jusqu'à 2 et 3 fois la semaine. Sa mère désolée et n'attendant plus de secours des remèdes humains, s'adressa avec confiance à N. D. du T. S. Rosaire. Elle l'oignit avec de l'huile du Sanctuaire, avec promesse de publication dans les *Annales*, si elle obtenait sa guérison. Le mal a cessé immédiatement, et depuis 8 mois, l'enfant n'a plus éprouvé aucune crise.

PLUSIEURS TÉMOINS.

SHAWÉNÉGAN.—Actions de grâces pour la guérison d'une *grosse gorge*, après une Neuvaine et l'application de la Relique du Lieu de la Ste-Crèche.—E. P. Autre guérison.—G. R. ST-EUGÈNE.—Une jeune enfant guérie par l'usage des *Roses Bénites*.—Dame Z. L. ST-FABIEN DE RIMOUSKI.—Reconnaissance à la Reine du T. S. Rosaire, pour la guérison d'une douleur invétérée, après la récitation, du chapelet, tous les jours du mois du saint Rosaire. UNE ABONNÉE.

Imprimatur

† L. F., Evêque des Trois-Rivières.